

Témoignages de joueurs

## SOS joueur en detresse

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/03/2014 à 09:13

Depuis des années je joue au casino et depuis 3 ans aux casinos virtuels

Depuis plusieurs mois ayant gagné mes mises sont de plus en plus fortes( je rejoue mes gains ne les prend presque plus) et je suis a chaque fois dans un tel trip d adrenaline que mon cerveau bugue. Depuis 01 j ai joue plus que raison, pris des cartes de credit que je ne peux rembourser et le final hier j ai fait au casino 1500 euros de cheques qui vont etre refusés .Cette attitude suicidaire est tellement violente que je suis au fond du fond.Il n y a que les joueurs qui peuvent comprendre mais je lance un SOS je suis au bord de me supprimer

**Note du modérateur** : les témoignages ne permettent pas aux internautes de vous répondre, contrairement aux forums. Je comprends votre détresse face à un comportement que vous ne maîtrisez pas et qui vous semble incompréhensible. Je ne peux que vous recommander de vous faire aider pour ce problème de jeu et d'en parler en prenant rendez-vous avec un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa). C'est gratuit et vous trouverez leurs coordonnées dans nos adresses utiles sur ce site. Croyez bien qu'il existe des solutions et que tout n'est pas perdu !

Vous pouvez aussi appeler notre ligne "Joueurs info service" pour en parler tout de suite une première fois : 09 74 75 13 13.

Bon courage et reprenez confiance !

Le modérateur.